



FERNANDO REY SE RETIRÓ

Fernando Rey tuvo que retirarse en el kilómetro 20 de la Maratón de Madrid, que era el Campeonato de España, debido a unos serios problemas estomacales, que derivaron en diarreas sanguinolentas. Hasta ese momento iba con **Miguel Ángel Gamonal**, el que luego fue campeón de España. Rey, de 30 años, necesitó tres bolsas de suero y se le tuvo que hacer una colonoscopia. Esta semana esperaba más resultados de pruebas médicas.

Por otra parte, el también toledano **Iván Galán**, de 31 años, fue undécimo en la carrera y sexto de España.

BAJAN

LOS ANUNCIOS de futbolistas forman parte del paisaje de Mundiales y Eurocopas. Se acerca la gran cita de Sudáfrica y ya comienzan a verse los primeros spots en los que salen los jugadores de la selección anunciando todo tipo de productos, algo lógico y normal, pero que, a veces, termina creando cierta sensación de hartazgo en el consumidor, que ve a los futbolistas a todas horas en todos sitios (sobre todo cuando empieza el campeonato). Luego pasa que si la selección va bien, la publicidad multiplica su valor, pero si va mal, como en el caso del Mundial de Alemania en 2006, algunos se "acuerdan" de todo lo que hacen o dicen los jugadores.

EL AMIBAL SE JUEGA ASCENDER A 1ª DIVISIÓN



El Pabellón de Santa Bárbara de Toledo acoge del 30 de abril al 2 de mayo la fase de ascenso a 1ª División de Balonmano.

El Beatriz Amibal llega a la cita con muchas opciones de ascenso, ya que de los cuatro equipos que juegan la liguilla,

sube uno y el segundo tiene muchas opciones de hacerlo (de hecho, de los seis sectores que se disputan a nivel nacional, suben cinco de los seis segundos clasificados).

Los rivales del equipo toledano son el Lomas Roldán de Murcia, el Balonmano Santa Fe de Granada y el Benidorm. Sobre el papel, el rival más complicado es el granadino.

El Amibal juega el viernes a las ocho y media contra el Benidorm y el sábado a las seis y media frente al Lomas Roldán, para concluir el domingo a las 12 y media de la mañana contra el Santa Fe.

Los chicos de **Rafael Sierra** llegan a la cita con la moral muy alta y esperando hacer bueno el factor cancha. Se espera lleno en el Pabellón de Santa Bárbara.

SPINNING EN SAN PABLO



Unas 180 personas, provenientes de diversos puntos de la provincia, participaron en el II Maratón de Spinning de San Pablo de Los Montes, evento organizado por el Ayuntamiento de la localidad y que se dividió según tres niveles de dificultad, con una hora de duración cada uno.

Tal como explica la concejala de deportes de San Pablo, **Almudena García** "el año pasado lo organizó la Consejería de Sanidad y tuvo mucha aceptación, por eso hemos vuelto a hacerlo en 2010". Entre los participantes hubo más mujeres que hombres.

El spinning es un deporte en alza que cuenta con muchos practicantes. Uno de ellos es el Director General de Deportes de la Junta, **Roberto Parra**. FOTO: MONTSE